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Résumé :

Dans notre recherche la pédagogique sur le journal de bishr bin el-muetamir (d:210), il
s’agit d’'une étude analytique et descriptive du journal, ou la recherche vise a analyser les enjeux
linguistique et rhétoriques qui se trouvent et a les relier a la aspect pédagogique ,et nous avons
présenté a mentionner une partie de son esthétiques, et cette étude vise a faire revivre le journal
et a rappeler aux étudiants et chercheurs, nous voulons passer trouver une solution des
problémes suivants :quelles sont les fondations dans le journal de bishr bin el _muetamir ?

S’appuyer sur une approche intégrative (descriptive, analytique, historique).

Les mots clés: le journal, éducatif, bishr bin el _muetamir, rhétorique, complexité,

prononciation et sens, el-maqgam.

In our educational research on newspaper of bishr bin-el muetamir , it is an analytical
and descriptive study of a newspaper, where this research aims to analyze the linguistic and
rhetorical issues in it and link them to the educational aspect, and we presented to mention
some of its aesthetics, and this study aims to revive the newspaper and remind it among
researchers and students, so we want to reach through it the answer to the following problems:
what are the educational foundations in bishr bin el_muetamir newspaper ? relying on an

integrative approach (descriptive, analytical, historical).

Keywords: newspaper, educational, rhetoric, complexity, pronunciation and meaning,

maqgam.
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